
 

会長の時間      朝日会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

2 回目の会長です。少しは上手にいけたらなと思って

います。1 回目は私の力不足でずいぶん会員の皆様には

迷惑を掛けました。2 回目も、皆様のご協力がないとで

きませんので、よろしくお願いいたします。 

今回、SAA に鴨志田会員を抜擢させていただきました。

クラブ初の女性 SAA でしょうか。さっそく例会が明るい

です。1年間よろしくお願いいたします。 

私の自己紹介をします。昭和 30 年生まれです。中学

の同級生に、鹿志村会員、鈴木幸一会員、川﨑会員がい

ます。多賀高校から国際商科大学に行きました。今は、

東京国際大学と言います。卒業後、朝日石材店に従事し

ています。32 歳で結婚しました。 

次回は、生業の話をしたいと思います。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうござい

ました。 

 

幹事報告           須田幹事 

 

l 今日から朝日年度始まります。1年間幹事を務めさ

せていただくことになりました。よろしくお願いい

たします。 

l 本日例会後、朝日年度第１回理事会を開催いたしま

す。理事の皆さんよろしくお願いいたします。 

l 大髙ガバナー事務所より挨拶状が届いております。 

l 訃報連絡です。白土元会員のご子息がお亡くなりに

なりました。白山での例会などでは大変お世話にな

りました。クラブでは弔電・供花を送ります。 

l 先月、第１回分区会長幹事会がありました。重要イ

ベントが 3つあります。 

l 10 月に笠間でエンド ザ ポリオ事業があります。

各クラブ 10 名程度参加をお願いしたいとのことで

した。日立港 RC とバス乗合で行く予定です。 

l 11 月に地区大会がさくらアリーナであります。お

手伝いをお願いしますとのことでした。 

l 1月に IMがホテル テラス ザ スクエア日立で開催

されます。今年度は各クラブ紹介ビデオを作成して

欲しいとのことでした。作成の際は、ご協力お願い

いたします。 

 

委員会報告 

 

公共イメージ委員会       石川香委員長 

l 今月の「ロータリーの友」読みどころ 

今年度 RI 会長は、ステファニー A. アーチックさ

んという女性の方です。私も女性の視点からご紹介

させていただきたいと思います。 

今年のテーマは、「ロータリーのマジック」です。

横の 6 ページから会長メッセージや自己紹介が書

かれています。 

横 16 ページからナイジェリアでの奉仕活動が掲載

されています。ナイジェリアは妊婦の死亡率が世界

一高いそうです。ロータリーはヘルスワーカーの派

遣に協力しています。 

横 22ページ、ガバナー紹介ですが、女性が 2 名い

ました。もっと増えて欲しいなと思います。 

縦 4ページ、ウイスキーの記事があります。面白か

ったので紹介させていただきました。 

 

 

出席報告         河村会員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34 名 23 名 11 名 69.7％ -名 -％ 4 名 

 

 

ニコニコ BOX        河村会員 

 

² 今日から朝日年度が始まります。会員の皆様 1年間

よろしくお願いいたします！ 

【開 催 日】令和 6年 7月 2日（火）12:00 開会 

【例 会 場 所】要害クラブ  【進行】鴨志田会員

【プログラム】会長・幹事挨拶 / 会長幹事 

第2820地区 



朝日正道 

² ご無沙汰しています。 

千葉省三 

 

本日もニコニコ BOX へのご協力 
誠にありがとうございました 

 

本日計   11,000円 累計額 11,000円 

 

 

プログラム 

 

現会長章の引き継ぎ・川村前会長に前会長章授与    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 朝日会長、1年間よろしくお願いいたします。 

川村前会長、お疲れ様でした。 

 

現幹事章の引き継ぎ           

 

 

 

 

 

 

 

 

l 須田幹事、1年間よろしくお願いいたします。 

髙島前幹事、お疲れ様でした。 

 

米山奨学生例会参加           崔くん 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 近況報告です。県立歴史館、日鉱記念館、日立オリ

ジンパークに行ってきました。とても勉強になりま

した。先週は、友人と一緒に風神山にハイキングに

行ってきました。弓野カウンセラーと飲みにも行き

ました。 

 

会長挨拶            朝日会長 

l プログラムと重点事項を配布いたします。 

l プログラムですが、9月に事前訪問と公式訪問があ

ります。 

l 10月には日立 YEGとの合同例会が今年もあります。

地区事業としては、エンド ザ ポリオがあります。 

l 11 月に地区大会があります。講演会は、青山学院

大学陸上部の原監督です。 

l 1 月は市長卓話、会頭卓話があります。 

l 5月には、日立 JC との合同例会があります。 

l 続いて重点事項です。 

l 会員、純増 2 名以上、女性会員入会、30 名以上体

制維持を目標とします。 

l この指とまれ活動の支援 

l よかっぺまつりの参加 

l 継続事業の日立南 RC 杯ミニバスケットボール大会

支援、優良従業員表彰 

l 地区補助金事業：子ども食堂支援プロジェクト 

l 財団・米山寄付の目標達成、財団は今年からポリオ

プラスソサエティを 1名以上となっています。 

l ロータリー会長賞を目指します。 

l 1 年間よろしくお願いいたします。 

 

幹事挨拶                須田幹事 

l 会長方針に沿って、1年間、円滑なクラブ運営に務

めていきたいと思いますので、皆様ご協力よろしく

お願いいたします。 

l 重点事項、プログラムなど、ご意見ありましたら遠

慮なくおっしゃっていただければと思います。 

l 分区スローガンは「楽しいロータリー」です。楽し

い例会にして、出席率を上げていきたいと思います。 

l 1 年間よろしくお願いいたします。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 

次 回 例 会： 令和 6年 7月 9日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / クラブ運営について 

                                                                      
 

日立南ロータリークラブ 
 
■会 長：朝 日 正 道   ■副 会 長：佐 藤 信 彦 
■幹 事：須 田   聡  ■会報委員：石 川   香 

【例 会 場】  要害クラブ TEL(0294)36-2020 

【例 会 日】  毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】  日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 
      TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

      Mail:info@hitachi-south-rc.org 


